



REDES DE PODER



La hacen "hueco" a Pérez Dayán

A unos días de que concluya su cargo como **ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación**, quien ya prácticamente tiene **hechas las maletas es Alberto Pérez Dayán**. Y es que, a falta de confirmación oficial, pronto se **convertirá en el cón-**

sul mexicano en Barcelona, una versión que cobra fuerza tras el movimiento oficializado el día de ayer, de la **salida de la actual cónsul, la exgobernadora Claudia Pavlovich**, quien asumirá como **embajadora mexicana en Panamá**. Parece que el **"premio"** por lo que se consideró una **traición al Poder Judicial** finalmente sí llegará para **Alberto Pérez Dayán**,

aunque nos dicen que apuntaba más alto.

Sin Plan B en Morelos

Pasan los días tras el anuncio del **cierre de la planta de Nissan** y no parece haber una respuesta más concreta por parte del **gobierno de Morelos**, que encabeza **Margarita González Saravia**, por el impacto que traerá esta decisión para los trabajadores de la entidad. Más allá de la **carta enviada a la empresa** para que **reconsidere el cierre** o la **solicitud** para una reunión con su **director**, no hay de momento algún **plan o estrategia** para mitigar los

efectos, tanto los empleos que se perderán de manera directa, ni el impacto que a su vez habrá para proveedores y **sectores secundarios**. Vaya, ni siquiera se ve un involucramiento más directo en la **negociación sindical** para el correcto proceso de liquidación. Parecen solo esperar un milagro que no va a llegar.

Denuncias para avanzar

La **economía "paralela" del crimen organizado en el Estado de México**, aún tiene **raíces profundas**, nos comentan, que a pesar de los **importantes golpes** que se han dado en las **últimas semanas**, lo cierto es que hay

un **pendiente**, que tiene que ver más con lo difícil que está siendo recibir algunas **denuncias** más para poder solidificar los casos en curso y emprender **nuevas indagatorias**. Aunque algunos **eslabones fueron detenidos**, la **red opera**, la maquinaria sigue asolando distintos municipios, no solo los **14** en los que se **implementó el operativo Liberación**. La denuncia es la **mejor vía** para que se puedan iniciar las **carpetas de investigación**, pero la que es ante las **autoridades**, no solo de **boca en boca**, pues el problema es la **falta de confianza de la población**, y no es para menos, pues con la experiencia de gobiernos pasados, ¿qué podría esperarse?